
Pièces 10 Pièces

Superficie 310 m²

Référence 3286

Prix 1 500 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Cette somptueuse villa, située sur un vaste domaine de 3000m2 dans un domaine

recherché,  offre  des  vues  envoûtantes  sur  la  Baie  de  Cannes.  La  propriété

comprend  à  la  fois  une  résidence  principale  et  une  maison  d'amis.Au

rez-de-chaussée  de  la  maison  principale,  vous  trouverez  un  salon  avec  des  vues

panoramiques sur  la  Baie  de Cannes,  une salle  à  manger  et  une cuisine avec un

accès  direct  à  la  terrasse  spacieuse.  Il  y  a  une  chambre  avec  une  salle  de  bains

attenante et un accès à la terrasse avec des vues époustouflantes. Une deuxième

pièce, parfaite en tant que chambre d'amis ou bureau, ...

This  opulent  villa,  situated  on  an  expansive  3000m2  estate  in  a  sought-after

domain,  offers  mesmerizing  views of  the  Bay  of  Cannes.  The  property  comprises

both a main residence and a guesthouse.On the ground floor  of  the main house,

you  will  find  a  living  room  with  panoramic  views  of  the  Bay  of  Cannes,  a  dining

room, and a kitchen with direct access to the spacious terrace. There is a bedroom

with an ensuite bathroom and access to the terrace with stunning views. A second

room, perfect as a guest room or office, completes this floor. On the garden level,

there is another bedroom with access ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES
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